

Unidad de Dolor y Cuidados Paliativos del Hospital Clínico FUSAT (Fundación de Salud El Teniente)

Aguayo, Carlos ()*

La Unidad de Dolor y Cuidados Paliativos del Hospital Clínico FUSAT nació el 1 de julio de 2005. Cuenta con un equipo interdisciplinario estable, compuesto por el Dr. Carlos Aguayo, Anestésista y Jefe de la Unidad; la Sra. Loreto Camus, Enfermera Universitaria; y la Sra. Carolina Insúa, Psicóloga, todos ellos con formación en manejo del Dolor y Cuidados Paliativos. Adicionalmente, con el fin de brindar una atención más integral a los pacientes, se ha formado un Comité de Dolor, en el cual participan otros profesionales médicos como psiquiatra, traumatólogo y fisiatra, en lo que se refiere a manejo de pacientes con dolor crónico.

De los pacientes que se atienden en la Unidad, el 80% corresponde a aquéllos que presentan dolor crónico no oncológico, siendo el menor porcentaje los que se encuentran en cuidados de tipo paliativo. Sin embargo, la labor dedicada a quienes padecen de una enfermedad en fase terminal abarca la mayor parte del tiempo en la atención. Se realiza atención ambulatoria, en el hospital y visitas domiciliarias, practicando procedimientos invasivos en el manejo de dolor. También se desarrollan tareas de apoyo psicológico al paciente y sus familiares desde que ingresan a la Unidad, siendo muchos de ellos atendidos durante el duelo.



De izquierda a derecha, Sra. Loreto Camus, Enfermera Universitaria, Dr. Carlos Aguayo, Anestésista y Jefe de la Unidad y Sra. Carolina Insúa, Psicóloga.

Correspondencia

Dr. Carlos Aguayo
Carretera Presidente Eduardo Frei Nº 1002
Rancagua - Cachapoal - Chile
caguayoz@gmail.com
20 41 00

* *Médico Anestesiólogo
Jefe Unidad de Dolor y Cuidados Paliativos
FUSAT*